



AVIS PUBLIQUE

Ceci est pour informer que la réunion du Conseil prévue pour le lundi 01 février 2021 est reportée au mardi 09 février 2021.

À la suite des dernières annonces du gouvernement provincial, les réunions du conseil municipal seront fermées au public. Un résumé de la réunion sera disponible sur le site Web de la municipalité et sur la page Facebook dans la semaine qui suivra la réunion.

Si vous avez des questions que vous aimeriez adresser au Conseil, veuillez les envoyer par courriel à: dg@alleyn-cawood.ca. Une réponse vous sera envoyée dans la semaine suivant la réunion du Conseil.

Merci de votre collaboration.

PUBLIC NOTICE

This notice is to advise that the Council meeting scheduled for Monday February 01, 2021 is postponed to Tuesday, February 09, 2021.

Following the latest announcements from the Provincial Government, Council meetings will be closed to the public. A summary of the meeting will be available on the Municipality's website and on our Facebook page in the week following the meeting.

If you have any questions you would like to direct to Council, please email them to: dg@alleyn-cawood.ca. A response will be sent to you within one week of the Council meeting.

Thank you for your cooperation.